

## Morena rehúye discutir de corcholatas

En la Comisión Permanente, los legisladores de Morena rehuyeron debatir el acto de movilización de Morena rumbo a 2024, realizado el domingo en Toluca, en el cual, de acuerdo con la oposición, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López violaron la Constitución al participar en un acto anticipado de campaña, realizado con recursos públicos, cuando está prohibido.

En el debate, tanto legisladores de oposición como del Partido del Trabajo (PT) reprocharon al presidente en funciones de la Comisión Permanente, Sergio Gutiérrez Luna, que se haya excluido del orden del día la agenda política, con lo que Morena pretendió bloquear el debate sobre el proselitismo ilegal de las corcholatas del presidente López Obrador.

"Me indigna sobremanera que me pongan en la condición de tener que votar con la oposición, porque no entiendo sus razones de evadir un debate que ganamos de todas todas", soltó el diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña.

Tras tres votaciones a mano alzada en las que ganó la oposición, Gutiérrez Luna ordenó realizar una cuarta votación, pero esta vez nominal, con lo cual la mayoría de Morena logró voltear y ganar la votación con 19 votos a favor, y rechazar así cambiar el orden del día y debatir la agenda política.

"¿Saben por qué Morena no quiere abrir el debate? Porque no quieren que recordemos cómo el presidente de la mesa (Gutiérrez Luna) y muchas corcholatas este fin de semana violaron la ley y la Constitución", acusó la panista Kenia López Rabadán.— Eduardo Ortega





RECLAMO. La panista Kenia López Rabadán, al acusar de ilegal la cumbre morenista